
Ausschnitt aus dem Protokollvermerk aus der 7. Sitzung des Stadtrates der Stadt Erlangen  
Tagesordnungspunkt 25 – öffentlich – Anfragen 
 
 
2.6 Frau StRin Grille fragt an, ob es möglich ist, eine Auflistung der Einnahmen aus den an 

die GEWOBAU übertragenen Erbbaugrundstücken zur Kenntnis zu bekommen.  
Der Vorsitzende OBM Dr. Janik erläutert, dass durch die Übertragung der 
Erbbaugrundstücke eine geringe Mehreinnahme an Darlehenszinsen im Vergleich zu 
den früher durch die GEWOBAU zu zahlenden Erbbauzinsen für die Stadt Erlangen 
entstanden ist. Er sagt eine genauere Beantwortung der Anfrage durch das Finanzreferat 
zu. 

 
  
 
 
 


